

Amurrio estudia agrupar en un local las dos bibliotecas públicas actuales

M. P./AMURRIO

Las dos bibliotecas de Amurrio se unirán en un solo local en los próximos meses, según anunció ayer el alcalde de la localidad, Pablo Isasi, ante el pleno. La idea inicial era aprovechar con este fin la sala que se sitúa encima de la Caja Vital, de propiedad municipal, pero esta iniciativa ha quedado descartada de momento, ya que este lugar se destinará a otros fines, que el alcalde no precisó. De hecho, la cantidad que se había previsto para la adecuación de esta sala se ha invertido en la reforma del Ayuntamiento, que ha exigido un esfuerzo presupuestario mayor del previsto inicialmente, por los cambios que ha sido preciso introducir en el proyecto.

La biblioteca de adultos de Amurrio se encuentra en la calle Aldai, mientras que la infantil, se encuentra en La Casona. Esta última cumplió en marzo pasado trece años de funcionamiento que se celebraron con una programación especial.

La biblioteca de adultos, por su parte, ha desarrollado varias iniciativas para dar a conocer el servicio entre los amurriarras que no lo usan. Todos los años ofrece durante el verano, atractivas experiencia de lectura en la piscina y en el parque, con la colocación de sendas cestas en las que se pueden consultar libros. En ambos casos, se ofrecen las últimas novedades editoriales. También se han realizado campañas de animación a la lectura en las tiendas colocando material libros y revistas específicas.

Las bibliotecas de Amurrio participan en el proceso de digitalización de los fondos bibliográficos que contienen y desde hace varios meses reparten carnés digitales entre sus socios.

Sala de estudio

Las necesidades de los usuarios de la biblioteca han obligado a habilitar una sala de estudio en el Refor. Se abrió en mayo de forma provisional para atender las peticiones de los alumnos que preparaban los exámenes de junio y septiembre. Para satisfacer las peticiones de los estudiantes, el Ayuntamiento ha habilitado una sala en la planta baja del edificio que acoge el semillero de empresas. Se trata de un espacio situado junto a la oficina de Lankide, con una veintena de puestos de estudio, que se abrirá en función de la demanda.